

8団体・95人(重複)が受賞

第50回体育会表彰

第50回体育会表彰の受賞者が発表され、2010年度に行われた大会では8団体・95人(重複含)が受賞した。

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

が選出された。最優秀団体賞に選ばれたのはスピードスケートの日本学生氷上競技選手権(氷上インカレ)で、個人では、ユニバーシ

最優秀団体賞 校友会賞 スピードスケート部



▲ 関東学生選手権で活躍したメンバーたち

▽日本学生氷上競技選手権(スピードスケート部門) 準優勝

▽関東学生スピードスケート選手権 優勝

大会結果 予定は変更ありません(専大ホームページ「スポーツ」からログイン)で確認ください

専大スポ

No.300

専大ホームページ http://sensuipo.web.fc2.com/ 専大専修を配信しています

部員一人ひとりが 努力を積み重ねる

坂井 洸太主将 (経営3・白樺学園高)

今年こそは氷上インカレ たかった。今シーズンは調子の良い選手とそうでない選手がはっきり

していましたが、部員一人ひとりが精一杯力を出し、その積み重ねた結果が評価されたのだと思います。来年度こそ、インカレで優勝して最優秀団体賞を受賞できるように頑張っていきます。



▲ 今シーズン大活躍の清水

▽全日本スキー選手権

▽ユニバーシアード冬季競技大会(2011/エールズルム)フルディック複合個人マスタート(NH/マスタート) 優勝、個人グランドセン(K95/10km) 8位、団体(チームK95/3x5km) 5位

最優秀選手賞 育友会賞 最優秀新人賞

▽清水選手の話 各賞を受賞でき、とてもうれしいです。大学という新しい環境の中で、自分の考えを競技に生かせるようになりました。特にユニバーシアードでは、自分らしいジャンプができたと思います。来シーズンも、目標をしっかりと持って、周りに流されずに、信念を貫き通して頑張っていきます。

団体の部

渡邊久留美(スキー) 宮本 浩光(バレー) 坂東龍一(バレー) 石川竜太郎(バレー) 児島 祐(バレー) 杉浦 泰章(バレー) 篠原 成道(バレー) 宇都 直輝(バレー) 山田 真央(バレー) 栗山 雅史(バレー) 端場 翔太(バレー) 矢吹 健(バレー)

個人の部

優秀選手賞 岩永 美里(水泳)

個人賞

高久 彩(水泳) 新斗米美咲(スキー) 花岡 宏天(スピード) 細矢 研人(漕艇) 三浦 翔太(バスケット) 宇都 直輝(バスケット) 山田 真央(バドミントン) 上原康士朗(フェンシング) 竹田 展大(レスリング) 馬場 貴大(レスリング)

功労賞

泉 武夫氏 (フェンシング部前部長) 恒次 勝利氏 (剣道部前監督) 大和田智子氏 (フェンシング部前監督) 江崎 久氏 (野球部前監督) 高井 祐人(体育会本部前委員長・準硬式野球) 馬場 雄也(体育会本部情報局前編集長)

感謝状

▽学生自治会 全学応援団 ※学生は敬称略。カッコ内は部名。スピードスケート、バスケット、バレーボール、ローラーアイススケートの略。

水泳・日本短水路選手権 岩永が800m以下で優勝



日本短水路選手権競泳 両日、東京辰巳国際水泳競技大会が2月26、27の場で開催され、女子800m自由形で岩永美里(経営2・八王子高)が8分26秒79で初優勝した。

4位だった昨年の同大会に比べ、3秒近くタイムを短縮。また同400m以下でも、着実に実力をつけている。「インフルエンザから回復した後の大会だったがリラックして泳げた。次の国際大会代表選手選考会でも1位を狙います」と話した。(小澤)

スキー・全日本学生選手権 学校対抗は男女とも4位



全日本学生スキー選手権が2月18日から24日まで、秋田県鹿角市の花輪スキー場で行われ、アルペンの回転で丸子由里香(経営4・北照高)が3位の男子スノーパード回位、クロスカントリーの転で宮本浩光(法2・飯山南高)が優勝した。「11月の海外遠征で充実した練習ができ、準備(飯山南高)・新斗米美

は万端だった」と昨年からの成長の理由を明かした。また、「常に自己最高ポイントを目指し、今後も頑張っていきたい」と話した。なお、総合成績を競った。男女とも4位に終わった。 ※主な入賞者

Jリーグ4選手誕生



今春、サッカー部を築立つ4選手がJリーグの各クラブチームに入団することが決定した。

4年間、最多出場選手を支えてきたDF藤本修司(法4・駿台学園高)がジェフユナイテッド市原・千葉へ。攻撃陣の中心となり、活躍してきたFW神村奨(ネット情報4・相武台高)、MF小幡純平(商4・国際学院久山高)はそれぞれ水戸ホーリーホックへ。神村と並

び、昨年2部リーグ最多得点を記録したFW高山薫(経営4・生田東高)は湘南ベルマーレと、それぞれ契約を結んだ。昨シーズンは素晴らしい活躍で2部優勝、1部昇格へとチームを導き、観客を楽しませてくれた4人。今シーズン、Jリーグの舞台では専大サッカー部で培った実力を大いに発揮してほしい。(渡邊 綾佳・ネット情報)